

# El Juanfersa es colíder con el Bidasoa

## Los jovellanistas arrollan al Bordils y se presentarán invictos el sábado en Irún

:: J. L. C. / V. LÓPEZ

**GIJÓN.** El Juanfersa Comunicalia no tuvo rival en el Bordils (33-20) y la gran diferencia entre ambos conjuntos se reflejó en la cancha del principio a fin.

La victoria tiene más mérito aún si se tiene en cuenta que los jovellanistas tenían las bajas de dos titulares indiscutibles como el meta Nacho Fernández y el central Adrián, además de que el técnico Alberto Suárez hizo debutar al juvenil Hugo de la Fuente.

Ahora los gijoneses son colíderos con el Bidasoa, con la misma diferencia de goles, pero los irundarras tienen más tantos a su favor.

El equipo jovellanista se mostró muy superior en todos los aspectos del juego al conjunto catalán, que apenas hizo oposición a los locales, que no encontraron mayores dificultades a lo largo del encuentro.

Los primeros minutos resultaron un tanto igualados, pero Pellitero, que fue letal con sus veloces contraataques, y el pivote Abel, junto con el extremo Raúl Blanco, pusieron ya con una clara diferencia en el electrónico a los de Alberto Suárez (11-4) en el minuto 18.

El partido parecía roto, porque el Bordils no era capaz de reaccionar, pese a que lo intentó con numerosos cambios.

El meta Esteban Galarza, que sustituyó al titular Nacho Fernández, fue uno de los destacados con sus 15 paradas. Además, cada vez que detenía un balón a los gerundenses acababa en una jugada a la contra que culminaba Pellitero o Raúl Blan-



César Beret lanza ante la oposición de Dalmáu y Reixach en el partido de anoche en el Palacio. :: PAÑEDA

co, que fueron anoche en el Palacio dos auténticas flechas. Así las cosas, el leonés Richi Díez ponía el 15-9 en el marcador al descanso con un partido prácticamente encarrilado.

En la reanudación, la efectividad de Maxi, Pellitero, César Beret y Raúl

Blanco rompían definitivamente el encuentro al poner el electrónico (19-9), lo que permitió afrontar a los locales el resto del partido con mucha tranquilidad, por lo que Alberto Suárez dio entrada a casi todos sus hombres.

En este aspecto, el preparador rojillo hizo debutar al jugador juvenil Hugo de la Fuente, un prometedor lateral izquierdo, que lo hizo todo bien durante los escasos minutos que le dio el entrenador jovellanista.

La superioridad local aumentó a

# 33-20

## JUANFERSA COMUNICALIA-BORDILS

**Juanfersa Comunicalia:** Esteban Galarza: Richi Díez (2), Maxi Cancio (3), César Beret (3); Abel (4), Pellitero (7), Raúl Blanco (5) -siete inicial-, Rubén Río (7), Pablo Rienda (1), Hugo de la Fuente (1), David Ortega, Pablo Rodríguez, Iván Álvarez, Echarri y David Plaza.

**Bordils:** Juan Comas: Nono (4,2p), Gerard (3), Ferrer (2), Vilanova (1), Moreno, Reixach (5) -siete inicial-, Jordi, Francesc (2), Marc, David (1), Dalmáu (1), Jordi González y Enric (1).

**Marcador cada cinco minutos:** 1-1, 5-3, 7-3, 11-5, 13-6, 15-9 (descanso), 20-12, 22-13, 24-16, 26-14, 30-19 y 33-20.

**Árbitros:** Javier Gutiérrez Quintano (Colegio Cantabria) y Sergio Elordui Elorrieta (Colegio Vasca). Excluyeron a los jugadores locales Echarri, Maxi y Abel, y a los visitantes David, Vilano y Dalmáu.

**Incidencias:** partido de la tercera jornada de la Liga de División de Honor Plata masculina disputado en el Palacio de Deportes ante unos 800 espectadores.

lo largo de los minutos y el marcador también lo hacía de forma proporcional. A los protagonistas ya citado se sumaba ahora el internacional juvenil Rubén Río. Con sus lanzamientos puso a Juanfersa Comunicalia con una diferencia de nueve tantos en el minuto 51 (29-19).

Pero las paradas de nuevo de Galarza ampliaron aún más las distancias en el marcador, porque en la consiguiente jugada de ataque el conjunto gijonés no fallaba.

Así, poco a poco fueron cayendo los tantos por parte de Pellitero y Beret para culminar el partido con un gol de bella factura del juvenil Hugo de la Fuente (33-20).

Ahora ya toca pensar en el duelo del sábado en Irún contra el líder Bidasoa en el que será el primer partido importante de la temporada para el Juanfersa Comunicalia.

# El Grupo sufre un pésimo arbitraje en Pontevedra

Los grupistas, con ventaja de un tanto en el marcador en los instantes finales ante el Cisne, ven cómo les anulan dos tantos a Jano y Ancizu

:: J. PÉREZ

**PONTEVEDRA.** El Grupo mereció la victoria en su visita al Cisne de Pontevedra (24-24) en un partido que tuvo dos partes bien diferenciadas. Pero dos tantos anulados en el momento clave dieron al traste con las ilusiones de los grupistas.

En los primeros minutos, el Cisne llevó la iniciativa y estuvo mucho más acertado en ataque al contar a los cinco minutos con un colchón de tres tantos (4-1). Carlos Pombo e Iván Abilleira mantenían poco después a los locales con una ventaja de cuatro goles (6-2). Pero los gijoneses reaccionaron y con la efectividad de Samuel, Prendes y Pablo

Fernández la distancia se redujo (7-6) y, en el minuto 18, Jano empató el partido (8-8). Los gallegos volvieron a tomar el mando y se situaron con una diferencia favorable de tres tantos (12-9), pero antes del descanso Juanín igualaba la contienda para deshacerla el local Camiña (14-13), resultado con el que los dos equipos se fueron al vestuario.

En la reanudación, el partido fue mucho más igualado, pero los de Chechu Villaldea, con menos imprecisiones que en el primer tiempo, controlaron la situación y desde los primeros minutos gozaron de ventajas de uno y dos tantos gracias a la efectividad de Alexis y Juanín (16-18) mediada esta fase del encuentro.

Los grupistas apretaron de nuevo y a cinco minutos para la conclusión adquirieron una ventaja de dos tantos, con el acierto de Jano y Samuel (22-24), pero la exclusión del gijonés Pablo Fernández y el tiempo muerto que solicitó el técnico local propiciaron que Carlos Pombo

# 24-24

## CISNE-GRUPO COVADONGA

**Cisne de Pontevedra:** José Lafuente; Iván Abilleira (3), Chan (2), Ramón Gil (3), Carlos Pombo (4,2p), Pablo Vidal (2), Pepe Camiña (4), -siete inicial-, Rial (4), Pablo Riez (1), Santiago Cuenca, J. Vázquez, Pablo Gatán, Miguel Simón, Fabián, Montesinos (1) y Ríos.

**Grupo Covadonga:** Jorge Martínez; Samuel (6,3p), Miguel Paraja (6,1p), Pablo Fernández (2), Valdeís, Prendes (2), Edu Conlledo -siete inicial-, Dani García, Alexis (1), Fermi (1), Juanín (2), Pepe Espiña, Diego Canal y Jano (4).

**Marcador cada cinco minutos:** 4-1, 6-3, 8-6, 10-8, 12-9, 14-13 (descanso), 15-15, 16-18, 19-19, 21-21, 22-23 y 24-24.

**Árbitros:** Mendoza Rodán y Viscirelli Lareo (Colegio Andaluz). Excluyeron a los locales Abilleira, Pombo, Vidal (2), y a los visitantes Ancizu, Pablo Fernández y Prendes.

**Incidencias:** partido de la tercera jornada de la Liga de División de Honor Plata masculina disputado en el CGTD Xunta de Galicia de Pontevedra.

hiciese el último tanto del partido a falta de 40 segundos para el final.

Instantes antes, los árbitros anulaban un tanto de Jano, por falta en ataque, y otro a Ancizu, por pisar, de forma muy rigurosa.



Pablo trata de bloquear el lanzamiento de Abilleira, con Carlos Prendes atento, ayer, en el partido jugado en Pontevedra. :: DIARIO PONTEVEDRA